



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

## **Audience accordée aux maîtres, lecteurs et mémorisateurs coraniques - 3** **/Jun/ 2014**

« L'initiation au Saint Coran et la réflexion sur ses concepts apporteront à la communauté musulmane l'honneur promis par Dieu », a affirmé le Guide Suprême de la Révolution islamique qui a reçu le mardi 3 juin 2014, les maîtres coraniques et les meilleurs récitants et mémorisateurs de la 31ème compétition internationale coranique, à l'occasion de l'anniversaire de la bienheureuse naissance de l'Imam Zeyn-ol-abeddin (AS).

L'Ayatollah Khamenei a estimé lors de cette audience, que les objectifs réels de la mémorisation et de la récitation du Saint Coran étaient la compréhension, l'application de ses concepts et l'initiation à la Parole divine.

Faisant allusion au fait que l'orientation divine et la compréhension des principes fondamentaux du Coran sur d'importantes questions comme l'identification de l'ennemi, dépendaient du degré d'initiation au Saint Coran, il a déclaré : « L'initiation au Saint Coran et la réflexion sur ses concepts apporteront à la communauté islamique l'honneur que Dieu a promis ».

Qualifiant de « grand don » l'intérêt et l'enthousiasme des jeunes pour le Saint Coran après la victoire de la Révolution islamique, le Guide Suprême a précisé : « L'initiation au Saint Coran rapproche la société de l'application de ses enseignements édifiants, qui constitue l'objectif sublime et ultime de la mémorisation et de la récitation du Coran ».

Son Éminence a également souligné que l'initiation au Saint Coran était le signe de la disposition du cœur humain à accueillir l'orientation divine, ajoutant : « Aujourd'hui, le plus grand problème du monde de l'Islam vient de l'écart entre les musulmans et les connaissances coraniques, qui est le résultat de notre négligence face aux complots des ennemis de l'Islam ».

L'Ayatollah Khamenei a estimé que la solution à ce problème fondamental du monde islamique était la compréhension exacte des concepts coraniques et a déclaré qu'après l'avènement de la République islamique d'Iran, les ennemis de l'Islam avaient renforcé et raffiné leurs complots.

Le Guide Suprême de la Révolution islamique a précisé : « A présent, la politique des ennemis de l'Islam consiste à déclencher des guerres civiles et fratricides au sein des pays islamiques et certains pays islamiques qui ne se rendent malheureusement pas compte de cette politique néfaste, sont prêts à lutter contre leurs frères musulmans et même à coopérer avec le régime sioniste ».

Ailleurs dans ses déclarations, l'Ayatollah Khamenei a loué les efforts des organisateurs des compétitions internationales coraniques et des participants à ces compétitions, précisant : « La communauté musulmane peut, grâce à l'initiation croissante aux concepts coraniques, accéder à l'honneur qu'Allah le Très Haut, lui a promis ».

Des représentants de 71 pays des cinq continents ont participé cette année, à la 31ème compétition internationale coranique de Téhéran. Ces compétitions étaient jugées par dix arbitres étrangers, cinq arbitres iraniens et trois observateurs.